

СОДЕРЖАНИЕ 2020 г., том 73 №3

Акопян В.Н., Даштоян Л.Л., Амирджанян А.А. Плоско-деформированное состояние упругой составной плоскости с межфазными трещинами и включениями под воздействием динамических нагрузок	3
Хольм Альтенбах, Катарина Кнапе Об основных направлениях теории ползучести металлических материалов.....	24
Маргарян М.А. Компьютерное моделирование процесса прессования круглого спеченного образца в конических матрицах	44
Папьян А.А. Распространение магнитоупругих волн в периодической среде	54
Сумбатян М.А., Мусатова Н.К. Метод граничных интегральных уравнений в задаче дифракции на узком препятствии с острой задней кромкой.....	62

CONTENTS 2020, v. 73 №3,

Hakobyan V.N., Dashtoyan L.L., Amirjanyan H.A. Plane stress state of an elastic compound plane with interfacial cracks and inclusions under the influence of dynamic loads	3
Holm Altenbach, Katharina Knape On the main directions in creep mechanics of metallic materials	24
Margaryan M.A. Computer modeling the process of pressing a round sintered sample in conical die	44
Papayan A. A. Propagation of magnetoelastic waves in a periodic media	54
Sumbatyan M.A., Musatova N.K. Boundary elements method in the problem of diffraction at a narrow obstacle with a sharp back edge.....	62

ԲՈՎԱՆԴԱԿՈՒԹՅՈՒՆ 2020, հ.73 №3

Հակոբյան Վ.Ն., Դաշտոյան Լ.Լ., Ամիրջանյան Հ.Ա. Միջֆազային ճաքեր և ներդրակներ պարունակող բաղադրյալ առաձգական հարթության հարթ դեֆորմացիոն վիճակը դինամիկ բեռների ազդեցության տակ.....	3
Հովս Ալտենբախ, Կատարինա Կնապե Մետաղական նյութերի սողքի տեսության հիմնական ուղղությունների մասին	24
Մարգարյան Մ.Ա. Կոնական մամլամայրերում եռակաված կլոր նմուշի մամլման գործընթացի համակարգչային մոդելավորումը.....	44
Պասյան Ա.Ա. Պարբերական միջավայրում հաստատուն մագնիսական դաշտում մագնիսաառաձգական ալիքների տարածումը	54
Սումբատյան Մ.Ա., Մուսատովա Ն.Կ. Եզրային ինտեգրալ հավասարումների մեթոդը սուր հետին եզրով նեղ արգելքի վրա դիֆրակցիայի խնդրում	62